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据新华社北
京3月10日电（记
者李斌 顾瑞珍 孙
铁翔）全国政协十
二届三次会议 10
日上午在人民大
会堂举行第三次
全体会议。 16 位
委员围绕社会建
设和文化建设主
题 作 大 会 发 言 。
中共中央政治局
常 委 、全 国 政 协
主 席 俞 正 声出席
会议。

今天大会的执
行主席是董建华、
万 钢 、何 厚 铧 、
卢 展工、王家瑞、
齐续春、刘晓峰。
会 议 由 何 厚 铧
主 持。

中 共 中 央 政
治局委员、中央书
记处书记刘奇葆，
以 及 中 共 中 央 、
国务院有关部门
负责人到会听取
发言。

全国政协副主
席杜青林、韩启德、
帕巴拉·格列朗杰、
林文漪、罗富和、
张庆黎、李海峰、
陈 元 、周 小 川 、
王 正 伟 、马 飚 、
陈 晓光、马培华、
王钦敏出席会议。

科协工作今年
将打造五大品牌
本报讯（记者 赵文静）昨日，市科协召开六届十一

次全委（扩大）会议，回顾 2014年主要工作，部署今年
重点任务。

省科协副主席冯琦，市委常委、组织部长高建慧
出席会议。

会议传达学习了省科协八届二次全委会精神，审
议通过了市科协常委会2014年工作报告，并对市科协
系统先进集体、先进个人进行表彰。2015年，市科协
将强化“服务为本”基本理念和“增强科学普及效果”、

“提升学会服务能力”两大支撑，打造社区科普大学、
星级学会建设、科技专家建议、科普惠农兴村计划、

“三讲一比”活动五大品牌。同时，今年还将加快推进
科技馆新馆建设，做好建筑设计招标及内容建设立项
审批等工作，争取早日开建。

高建慧要求，各级科协组织要抓住郑州发展机
遇，积极推进“创新驱动发展”战略，增强经济发展内
生动力，抢占科技创新制高点，推动科技攻坚和成果
转化，加强企业创新服务工作；加强高素质人才队伍
建设，为郑州都市区建设提供人才、智力支撑；提升
科协的凝聚力、吸引力，加大力度，拓展宽度，做好科
技人才服务，提升学术交流和科普工作的实效及科
技工作者之家建设水平。

本报讯（记者 李
娜）昨日上午，全市对
台工作会议召开。会
议传达学习了中央和
省委对台工作会议精
神，总结了 2014 年工
作，部署今年工作。
市委常委、统战部长
王跃华出席会议。

2014 年，全市对
台工作在市委、市政
府领导下，郑台经贸
合作领域不断拓展，
郑台交流层次不断提
高、台胞台属联谊力
度不断增强，加强领
导改进作风卓有成
效。2015 年，全市对
台工作将抢抓发展新
机遇，主动适应新常
态，牢牢把握两岸关
系和平发展主题，进
一步夯实工作基础，
努力开创全市对台工
作新局面。

王跃华在讲话中
说，对台工作事关党
和国家工作全局，各
级各部门要切实从实
现祖国和平统一大业的高度出发，加
强组织领导，各县（市）区要建立健全
台湾工作领导小组领导机制；要加强
协调配合，推动对台工作不断取得新
成果；要加强队伍建设，不断提高工
作人员整体素质和工作水平；要加强
督促落实，增强对台工作的责任感和
使命感，营造对台工作的良好氛围，
不断提升对台工作新合力。

寻找更多“陇海大院”
发现更多身边感动
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每逢节假日，在郑州火车站和郑州东站熙熙攘
攘的人流中，一群穿着红马甲、胸戴徽章、忙前忙后
的年轻人总是那么显眼。他们奔波在广场各个角
落，将爱心播撒给每个需要的旅客。

这些穿着红马甲的志愿者，被人们亲切地称为
火车站最靓丽的“雷锋红”。

昨日上午10时，郑州东站，一位头发花白的老

大爷在候车大厅自动取票机前急得团团转，志愿者
张梦露看到后，忙去询问是否需要帮忙。原来，老人
上车前才发现自己取出的车票和网上订票信息不
符，一下子便慌了神儿。张梦露接过大爷递来的车
票，推测应该是上一位马虎的乘客买了车票却忘了
取走。于是她一边安慰老人不要惊慌，一边通过广
播寻找忘记取票的旅客。不一会儿，问题就得到

了解决。
10时 25分，一位大娘拎着三四个大包来到服

务台，操着东北口音急切地向志愿者说：“小伙子
啊，我是沈阳的，这行李太多，咋么寄回去啊……”
值班志愿者高闯连忙喊来志愿者张嘉颖，两人抬着
大包小包，送到行李寄存处，帮助大娘办好托运手
续，并把大娘送到指定候车厅。（下转七版）

春运火车站 那一抹让人心热的“雷锋红”
本报记者 李娜 实习生 禹萌萌

郑州航空港实验区
获银行百亿元支持
本报讯（记者成燕）记者昨日从郑州航空港经济综

合实验区获悉，该区已与中信银行郑州分行正式签署
银政战略合作协议。根据协议，该行将在未来三年
内，累计投入 100亿元，与实验区在基础设施建设、招
商引资重大项目、融资平台等领域开展深入合作。

据了解，郑州航空港经济综合实验区作为国家批准
的第一个以航空经济为引领的国家级新区，是我省打造
内陆开放高地、创造区域竞争新优势的战略突破口。以
此次签署战略合作协议为契机，未来三年，中信银行郑
州分行将与该区进一步深化战略合作，充分发挥集团优
势，整合平台资源，加大对该实验区航空物流业、高端制
造业和中小企业的金融支持，实现互利共赢。
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本报讯（郑州全媒体新闻中心两会记者
张乔普 孙娟 裴蕾 武建玲 覃岩峰 北京报道）
3月 10日上午，出席十二届全国人大三次会
议的河南代表团在住地举行全体会议，审
议《中华人民共和国立法法修正案（草案）》。
河南代表团团长郭庚茂、副团长谢伏瞻等
出席。

《立法法》作为一部规范所有法律行为的
法，又被称为“管法的法”。这是《立法法》实
施 15年来首次修改。审议中，围绕赋予设区

的市地方立法权、更加注重代表在立法中的
作用、加强立法监督等话题，代表们踊跃发
言，纷纷提出意见建议。

储亚平代表认为，这次对《立法法》的
修改是很必要、非常及时的，符合十八届
三中四中全会精神，符合中央提出的重大
改革措施必须于法有据的要求。《立法法》
修正案草案的主要内容是科学的，可行
的 。 草 案 更 加 注 重 代 表 在 立 法 中 的 作
用。立法程序进一步完善，赋予设区的市

地方立法权，有利于城市管理、环境保护
等工作的开展。

关爱和代表表示，《立法法》修改之后，政
府将不再是无限政府和万能政府。政府的违
法行为将有相应问责机制。落实税收法定原
则，政府收税将不再任性，仅凭红头文件收税
将不可能。

胡葆森代表建议省人大加强对代表入职
和履职的培训，增加代表履职时间。要加强
对代表的考核，建立科学的淘汰机制，对代表

有所约束，提高代表履职责任感。同时，要增
加专业代表的数量，创新提高议案的质量和
提报方法。

赵振辉代表建议，今后立法过程中，要避
免走形式，让更专业的人大代表参与立法。
建议人大来主导，今后组织专题讨论，如农
业、交通、国企改革等，人大代表报名，可以跨
团参加。

高西庆、吉炳伟、王馨、雷雪芹、张倩红、
张琼、赵启三、袁江华等代表也作了发言。

这是一次科学发展、民生改善
的“年初检阅”，也是激励全市上下
对比评判，相互启发，认清位置，明
确方向，比学赶超，进一步加快“三
化”协调、“四化”同步发展的嘹亮
号角。

今年两会上，李克强总理在《政
府工作报告》中指出：“城镇化是解决
城乡差距的根本途径，也是最大的内
需所在。要坚持以人为核心，发挥好
城镇化对现代化的支撑作用。”面对
经济新常态，如何在这一轮以新型城
镇化为引领的大发展、大建设、大变
革中发挥更大作用？如何精准发力
破难题？昨日，省委常委、市委书记
吴天君及市几大班子领导同志，各县

（市）区党政负责人、市直相关部门负
责人到各县（市），进廊道，看绿化，进
社区，看建设，问民生改善，通过实地
观摩、点评，督导项目建设和新型城
镇化推进工作。

与会人员足迹所至,目光所及,
镜头所录,令人振奋，深刻感受到广
大基层干部对新型城镇化的认识不

断深化、热情高涨、信心和干劲持续
增强，看到了广大动迁群众住上新
居、受益增多、生活改善后的喜悦。

生态绿化 掀起高潮
让山川林木葱郁，让大地遍染

绿色，让天空湛蓝清新，让河湖鱼翔
浅底，让草原牧歌欢唱……这是建

设美丽中国的美好蓝图，也是实现
永续发展的根本要求。

“二月惊蛰又春分，种树施肥
耕地深”，又到了一年一度植树造
林的最佳时节。广大干部群众以

“干字当头、快字为先、拼字求胜”
的昂扬状态，奋战在一线，植树造
林工作全面展开。观摩所到之处，

处处可见工程造林和广大群众挥
锹添绿的生动场景。新密市动手
早，行动快，去年 12 月份全部完成
了拆迁，腊月招标结束并开始绿
化。虽然条件差、线路长，但新密
市的绿化标准不降、面积不减，郑
登快速通道全长 34.6公里，十个标
段投资 2.6亿，全线还规划建设了 6
个节点提升公园，廊道绿化工作走
在全市前列。登封市虽然山地条
件差、整地成本高，但能因地因势，
克服困难进行绿化。荥阳、新郑、
中牟及市内各区在正月初七生态
建设大会后也加快了绿化步伐，全
市绿化工作逐步掀起高潮。

（下转七版）

凝聚起推进新型城镇化的强大力量
——郑州市县（市）区工作推进观摩讲评会侧记

本报记者 刘俊礼 王继兵

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）昨日，郑州
市县（市）区工作推进观摩讲评会召开，省委
常委、市委书记吴天君要求全市上下要深刻
认识广大群众对新型城镇化的迫切愿望，切
实增强责任感和紧迫感，深入贯彻落实省委、
省政府新型城镇化的决策部署，统筹城乡城
镇化发展，加快推进以航空港实验区为统揽
的都市区新型城镇化三年行动计划，为郑州
长远可持续发展奠定更加坚实的基础。

市领导郭锝昌、孙金献、王哲、张建慧、
张延明、马健及部分副市级领导参加观摩或
出席会议。

会前，与会人员先后对荥阳市、登封市、新
密市、新郑市、中牟县新型城镇化和生态绿化等
重点工作进行了观摩。会上，各开发区、市内五
区汇报了绿化工作和生态水系建设工作推进情
况，五县（市）和上街区汇报了绿化工作和新型
城镇化建设工作推进情况。市委常委、常务副

市长孙金献对全市新型城镇化建设及春季重点
工作进行安排部署，副市长杨福平就新型城镇
化和生态绿化等重点工作进行总结点评。

孙金献在讲话中指出，加快推进新型城
镇化、生态绿化和中心城区“水清河美”三项
工作事关都市区建设全局，全市上下一定要
凝心聚力，真抓实干，以时不我待、只争朝夕
的精神，抓推进、抓落实、抓提升，确保年度各
项工作任务圆满完成。他要求，一是思想再

统一、认识再提高，切实增强做好三项工作的
紧迫感和责任感。二是任务再明确，措施再
强化，高标准高质量推进三项工作实现新突
破。要在任务、职责、节点、标准“四个明确”
的基础上，统筹做好三项重点工作：抓重点、
优配套，统筹推进新型城镇化建设；抢时间、
重质量，全力打好造林绿化攻坚战；抓整治、
严管理，确保“水清河美”行动见实效。

(下转七版)

河南团全体会议审议立法法修正案草案
郭庚茂谢伏瞻出席
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吴天君在郑州市县（市）区工作推进观摩讲评会上要求

顺应期盼 把握规律 抢抓机遇
加快推进以航空港实验区为统揽的都市区

新型城镇化三年行动计划


